

Mar del Plata, Martes 24 de Setiembre de 2024

Se viene la final de los Juegos BA

En Deportes, más de 400 marplatenses participaran la instancia que se disputará del 28 de octubre al 2 de noviembre.

Las finales de los Juegos Bonaerenses se disputarán en Mar del Plata del 28 de octubre al 2 de noviembre con 330 deportistas y 81 entrenadores locales que participarán de la última instancia. Luego de la etapa municipal, la regional y la interre-

gional, la delegación local de la categoría Deportes alcanzó el récord de 411 representantes en lo que será la trigésima tercera edición de las finales de los Juegos Bonaerenses. Además habrá ocho coordinadores deportivos del EMDER que tra-

bajaron durante todas las instancias previas y lo harán también en la definición del torneo. Los marplatenses clasificados a la final provincial participarán en 39 disciplinas: acuatlón, ajedrez juvenil, atletismo, atletismo PCD (personas con discapacidad), atletismo trasplantados, bádminton, básquet 3 x 3, básquet en silla, básquetbol, beach volley, boccia, bonaerenses en

carrera, canotaje, coreografía pop, fútbol 11, fútbol PCD, fútbol playa, gimnasia artística, goalball, handball, judo, lucha, natación adultos, natación juvenil, natación PCD, natación trasplantados, newcom, pádel adultos, parabadminton, patín artístico, pelota adultos, skate, taekwondo, tejo, tenis, tenis de mesa adultos, tenis de mesa PCD, truco mixto y voleibol.



Nuevo Black Friday MDP

La Unión del Comercio, la Industria y la Producción (UCIP) de Mar del Plata vuelve a realizar el Black Friday MDP, acción que desarrolla desde el 2015 para potenciar las ventas en los comercios locales. Una acción de alto impacto que, mediante un trabajo asociativo de los comerciantes, permite a los consumidores comprar con descuentos, aumentando su capacidad de consumo, y para los comerciantes la posibilidad de generar ventas y mejorar su liquidez.

El Black Friday MDP se realizará durante los próximos días 28, 29 y 30 de noviembre, extendiendo en esta ocasión la duración a 3 días a pedido de muchos comerciantes.

El presidente de la UCIP, Cdor. Blas Taladrid expresó "ante la caída de la actividad y las ventas que estamos viviendo todos estos meses desde la UCIP lanzamos nuevamente el Black Friday, este año 28, 29 y 30 de noviembre coincidente con el evento a nivel internacional, como una forma de desarrollar más oportunidades de consumo para los clientes y de ventas para los comerciantes. De esta manera generamos un estímulo para el consumo interno local, que es lo que piden los comerciantes marplatenses".

La metodología será similar a las ediciones anteriores. Los comerciantes ofrecerán descuentos del 20% al 50% que podrán ser consultados en la página oficial, www.blackfridaymdp.com.ar en estos días previos al evento.

Por su parte, el presidente de la Unión Comercial Marplatense

(UCOM), Gustavo Ares destacó "este año el Black Friday MDP contará con muchas promociones de productos y planes de pago en cuotas especialmente diseñadas para esta ocasión, en la que el público en general y los turistas que nos visiten podrán realizar compras en una variada oferta de productos". Y con respecto a las expectativas comentadas, "año a año las expectativas están siendo superadas antes del lanzamiento, ya que se han preinscripto más patrocinadores que los que participaron en la última edición".

Para más información e inscripciones contactarse a UCIP con Vos 223 2236 000201



EMERGENCIA ALIMENTARIA

Los diversos sectores que son convocados por el Obispado en la "Mesa de Diálogo por la Dignidad de las Periferias" solicitaron al Concejo Deliberante, la declaración de emergencia alimentaria para el distrito.

La Mesa de Diálogo, integrada por representantes de distintas confesiones religiosas, Cáritas, la Universidad Nacional, universidades privadas,

movimientos sociales, cámaras empresariales, ONGs y organizaciones sindicales, consideró "la situación en las periferias de General Pueyrredon es dolorosa y urgente y solo a través de una acción concertada entre la comunidad, las organizaciones y el Estado será posible enfrentar de manera efectiva esta emergencia alimentaria que afecta a miles de familias."

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por estemedio que **CARRION CEDEÑO DAMARIS SABINA, DNI: 96.019.943**, nacida el 11-07-1973, hija de Antonio Lourdes Carrion Velasquez y de Eulogia Maria Cedeño, domiciliada en la calle Boulevard Marítimo N° 1935 piso 4 departamento "G", Mar del Plata, por Expte. Nro. 17613/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIAN° 5. 16 septiembre de 2024.-

EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 4 de La Plata, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **FILIPPI JUAN CARLOS**. El presente edicto deberá publicarse por tres días en el Boletín Judicial y en el diario El Atlántico de Mar del Plata. La Plata, Junio de 2024.- Esteban Rosito, Auxiliar Letrado.

UNION DEL COMERCIO LA INDUSTRIA Y LA PRODUCCION (UCIP)

CONVOCATORIA POR 5 DÍAS

Convoca a los asociados, a Asamblea General Ordinaria, en la sede social de Avda. Luro 3030 de Mar del Plata, el 21 de Octubre de 2024, a las 18.00 hs. para tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA: 1°) Designación de dos asociados para firmar el acta. 2°) Aprobación de la Memoria y Balance para el Ejercicio cerrado al 30.06.2024. 3°) Elección de autoridades y aprobación de lo actuado por la Junta Electoral.

Nota: Se invita a los socios a presentar listas de candidatos antes del 1/10/2024 a las 18.00 hs. para su oficialización.

Las listas deben incluir candidatos a los cargos: a) por dos años de: 6 Vocales Titulares, y 3 Vocales Suplentes, y b) por un año de: 4 Revisores de Cuentas Titulares y 4 Revisores de Cuentas Suplentes. La documentación asamblearia se encuentra disposición de los socios de UCIP en la Oficina de Secretaría.

Juan Blas Taladrid
PRESIDENTE

Diego Raúl Mulé
SECRETARIO